



東刈谷小だより

令和7年5月14日（水）No.6

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



○5月8日（木）50周年記念航空写真

創立50周年を記念して、航空写真を撮りました。全校児童で本校のマスコットキャラクター「ひがりん」を描き、上空を飛ぶセスナから撮影してもらいました。その後、屋上から全校写真も撮影しました。天気にも恵まれ、思い出に残る1日となりました。



○5月9日（金）アルミ缶回収

計画委員会が、2週間に1回を目安にアルミ缶回収を行っています。本年度、第1回となった今日は、4.2kgのアルミ缶が集まりました。昨年度は全部で38kgだったそうです。今年の目標は創立50周年にからめて50kgです。目標に向かってご協力をお願いします。なお、写真に写っているキャラクターは、「ひがりん」の兄弟の「あがりん」です。



○5月12日（月）火舞の練習開始

みどりの学校で行うトーチトワリング（火舞）の練習が始まりました。安全のため本物の火を使わずに、サイリウムライトを使って行います。2週間後に迫った本番が楽しみになってきました。



○5月13日（火）体力テスト始まる

今週火曜日から3日間で体力テストを行います。火曜日は5・6年生が50m走やボール投げを行っていました。昨年度と比較して、少しでもよい記録となればうれしいですね。水曜日は3・4年生、木曜日は1・2年生が行います。

